

日頃より当園の保育活動にご理解ご協力いただき誠にありがとうございます。

10月5日（土）は、天気に恵まれ、おかげさまで、運動会を開催することができました。開催当日が雨天により延期になる場合の決定時刻や通常保育である旨について、開催2日前の10月3日に園から保護者様へのご連絡いたしましたが、その対応が遅いのではないか、職場に迷惑がかかることのご意見を頂戴しました。

台風などの警報や避難指示が予測される気象は、中止や延期の決定も数日前の段階でご連絡させていただいています。今回のように自然現象の予測、天気予報や雲の流れなどを含んだ判断を求められる中、より正確な天候情報をもとに判断することが混乱を防ぐこととなり、全保護者様への発信は一斉に同時であることが求められますので、開催日の2日前に延期予告をした次第です。ご理解頂けますと幸いです。

一方で、今回のご指摘を踏まえ、延期決定のタイミングや判断基準、更に行事の開催要綱などに関して関係各所の皆様のご意見を幅広く取り入れ、最善の対応ができるような取り組みを継続していく所存です。

保護者の皆様におかれましては、引き続き当園業務へのご理解、ご協力のほど、何卒よろしく願いたします。